

Le 21/02/2022

Traduction Française à partir de l'anglais : (EN) Yazhi Swaruu and the issues of Human Past – Perceptual and Laboratory Influences (20/12/2021)

Yazhi Swaruu et les questions du passé humain – Influences perceptives et de laboratoire

Yazhi : Il y a 12 500 ans, dans l'Égypte pré-dynastique, une idée a émergé pour imposer une réalité perceptive avec des limitations contrôlées à une race qui désirait cette expérience, dans le but de former une autre réalité par la manipulation des idées et de leurs interprétations.

Qui a participé ? Un collectif de races de la Fédération que vous connaissez : Urmah, Siriens, Pléiadiens sous toutes leurs formes, Andromédiens, Arcturiens.

Il y a toujours eu des manipulations génétiques directes et il y en a encore plus que jamais, comme avec les vaccins.

Le fait est que toute manipulation génétique faite sur le code cellulaire d'une créature en laboratoire, disparaîtra après quelques générations (sauf si elle est stérile).

Par conséquent, la seule façon de maintenir le fonctionnement d'une telle manipulation génétique artificielle est d'utiliser la manipulation mentale, le contrôle de l'esprit et de la perception, pour forcer ou créer une réalité qui renforce et maintient les changements génétiques effectués en laboratoire.

De cette façon, le code génétique des gens est d'abord modifié en laboratoire, puis le changement est maintenu et empêché de revenir à l'ADN naturel en utilisant des méthodes de contrôle mental qui sont compatibles ou renforcent ces changements artificiels.

Robert : Donc ils vont main dans la main en ce moment, le contrôle mental et tutti quanti pour continuer à créer cette race humaine ?

Yazhi : Oui, mais un changement ou une altération génétique d'un organisme ou d'un corps, dans ce cas le corps humain, ne reviendra pas au code naturel initial dans ce même corps. C'est-à-dire que dans un corps endommagé par la modification génétique, le changement est permanent, comme le fait de couper un bras ou une main.

Et le code génétique ne reviendra au code naturel qu'après une à plusieurs générations de leurs descendants (c'est-à-dire que si vous coupez une main, leurs enfants naîtront quand même avec deux mains, le code redevenant ce qu'il était). C'est la même chose que d'imposer le génie génétique à un sujet, ou la micro-agression et la mutilation au niveau intra-cellulaire-génétique.

Robert : Bon exemple.

Yazhi : Si le sujet n'a pas de descendance, la lignée génétique meurt et ne revient pas à la base initiale, et c'est ce qui se passe avec les vaccins.

Couper la main de quelqu'un ou couper le code génétique sont des mutilations qui ne perdurent pas sur plusieurs générations. La création d'une nouvelle espèce artificielle (secondaire, comme une espèce humaine) dépend de l'altération génétique avec l'aide de l'imposition du contrôle mental pour l'accompagner et la cimenter.

Robert : Oui. Donc, une salamandre aurait une grande connexion avec la Source parce que son membre est coupé et qu'elle se reproduit ?

Yazhi : Oui, en partie oui, mais leur forme de reproduction des membres provient déjà de leur propre code génétique, contrairement aux humains.

Robert : D'accord. Donc ce que vous voulez faire, c'est éviter que ceux qui sont conscients de tout ce qui se passe se voient imposer des choses, n'est-ce pas ?

Yazhi : Oui. Céder à la pression n'est pas une option, vous devez comprendre cela. Il n'y a aucun moyen d'effacer les conséquences d'avoir pris le vaccin. Ils doivent comprendre cela de toutes les manières possibles, c'est non et c'est non, et cela va même à l'encontre des traités internationaux de Nuremberg.

Robert : Mais il n'affecte « que » ce plan 3D, non ?

Yazhi : Cela affecte plusieurs plans, principalement le plan de la réalité terrestre, mais les dommages ne se font pas seulement là, comme vous le verrez avec les conséquences qu'ils ont ici. Le vaccin affecte et affectera d'autres plans d'existence et incarnations ultérieures. C'est scalaire.

Robert : Peu importe où ils se réincarnent ou seulement s'ils se réincarnent sur Terre ?

Yazhi : Partout où ils iront, parce qu'ils portent le traumatisme avec eux.

Ils se demandent ce qui va se passer s'ils se réincarnent sur Terre, s'ils ne sont plus souhaités là-bas, les 8 milliards. Si on les élimine avec des vaccins, ils reviendront, n'est-ce pas ? Le problème ici est que, bien que cela semble logique, ce n'est pas le cas. Parce que ceux qui contrôlent cela savent que la plupart d'entre eux sont des gens de la Matrice, vides. En d'autres termes, toutes les personnes n'ont pas d'âme ; il y a moins d'âmes qu'ils ne le prétendent. Il peut y avoir 8 milliards de personnes (ce qui n'est pas le cas), mais parmi elles, seulement une fraction a une âme. Je n'aime pas ce mot « âme » cependant. C'est simpliste.

Les âmes ont tendance à se regrouper avec les autres véritables personnes, donc vos amis auront tendance à avoir des âmes. Et ce sont ceux-là qui seront attaqués par les vaccins, plutôt que les personnes vides qui ne sont même pas vraiment là, ou seulement comme une donnée statistique.

Robert : Ok Yazhi, pour en revenir à la création de la race humaine par le contrôle mental dans les temps anciens, qu'est-il arrivé à la précédente ? Est-ce que cela a été fait uniquement dans le but que les « âmes » viennent ici faire leurs expériences ?

Yazhi : On dit que c'était pour faire oublier et guérir le grand traumatisme du Déluge, du changement de polarité et de tous ces trucs liés à l'explosion de Tiamat. C'était le but. Ça n'était pas de créer de nouvelles races ou d'utiliser cela comme une excuse pour contrôler et exploiter la population dans un monde artificiel appelé 3D qui n'est qu'une mentalité, ce qui l'a créé (et non la Lune et les bandes de Van Allen).

Robert : Pour les insérer dans le nouvel inconscient collectif ?

Yazhi : Cela génère un autre inconscient collectif, oui. Avec le contrôle mental, vous créez et guidez l'inconscient collectif, donc ce qui est réel et non, possible ou non, pour eux. C'est pourquoi la Terre est comme elle est aujourd'hui.

Robert : Mais comment cela s'est-il effectué, sans les médias de masse ?

Yazhi : Les médias de masse n'étaient pas nécessaires, car il n'y avait pas beaucoup de population, seuls quelques prêtres et autres étaient nécessaires. Placés dans différentes cultures, d'où les statues avec des sacs que l'on trouve partout.

Une fois guérie, la partie des gens qui ramènerait la population humaine, maintenant mentalement guérie, à la vérité stellaire et à son pouvoir cosmique intérieur, correspondait au groupe des Druides et Bardes celtiques. Mais ce système ne pouvait plus être mis en place à cause du déploiement du mal sur la Terre par la Cabale Atoniste qui, utilisant Rome - et détruisant en même temps sa République - a éliminé les Druides et les Bardes, plongeant ainsi la Terre dans un mal profond et une densité basse que l'on appelle aujourd'hui la Matrice 3D.

Robert : Et avec vous, il n'y a que les Swaruuniens ou y a-t-il d'autres races qui travaillent à partir des plans plus élevés ? Avez-vous demandé de l'aide ? Si nous pouvons l'appeler ainsi, en utilisant des mots qui nous permettent de nous comprendre.

Yazhi : C'est difficile à exprimer avec des mots. Du haut des plans supérieurs, ce ne sont même pas des races, mais plutôt une masse unique de consciences. Demander de l'aide là-bas, c'est plutôt réaliser que vous devez essayer encore, un peu comme si vous vous demandiez de l'aide à vous-même, puisque vous n'avez même pas de corps et encore moins de genre.

Robert : La Fédération vous laisserait-elle infiltrer un autre inconscient collectif maintenant ? En fait, vous le faites avec les vidéos que nous publions.

Yazhi : Peu importe qu'ils me l'autorisent ou non, ils ne peuvent pas m'arrêter.

Robert : C'est clair. D'autre part, il semble que tous ceux qui sont venus ici l'ont fait pour avoir l'expérience que cette courte vie chaotique et limitée peut leur donner.

Yazhi : Oui, c'est la raison pour laquelle ils sont venus, à cause du concept selon lequel les difficultés provoquent une expansion de conscience. Et dans une certaine mesure ils ont raison, à leur niveau, c'est nécessaire. S'ils avaient un niveau de conscience plus large, ce ne serait pas le cas.

Exemple : pourquoi pensez-vous que la grande majorité des millionnaires est stupide, alors que la grande majorité des éveillés est fauchée, pauvre et simple ?

Parce que, d'une manière générale, les millionnaires ont tout compris et se divertissent avec des choses matérielles qui soutiennent et règlent leur survie, et leur attention se porte sur les voitures de collection, les voyages exotiques, la nourriture chère, et leurs villas sur la côte en Corse. Alors qu'à l'inverse, les personnes éveillées le sont surtout parce qu'elles ont beaucoup souffert, sont passées par des épreuves, notamment la peur de leur propre disparition, la destruction et la mort, ce qui les a poussées à chercher des réponses en dehors du monde matériel, favorisant ainsi leur expansion de conscience. Ils ne placent pas leur attention dans le monde physique.

Beaucoup de gens, moi y compris, ont du mal à maintenir leur attention sur le fait d'avoir ou d'être dans le monde physique. Si nous nous détendons, nous pouvons revenir sur d'autres plans existentiels, plus légers. Ce n'est pas que je puisse avoir des expériences astrales grâce à ma pratique, c'est l'inverse : je dois me concentrer et dépenser mon énergie pour rester suffisamment matérielle pour pouvoir appuyer sur les touches de mon clavier.

Je souhaite être plus claire sur ce point. Ce n'est pas que j'ai la capacité de partir, car je suis déjà partie, je ne fais que « revenir » par moments.

Robert : Je comprends. Et pourquoi « l'Humanité » est-elle si importante pour toi ? Pourquoi ne pas les laisser à leurs propres moyens ?

Yazhi : Étant la descendante directe d'Ishtar-Sophia, je me sens responsable de devoir réparer les choses. Des dommages que je n'ai pas causés, mais je sais que je dois le faire moi-même. C'est ma décision.

Traduit par Marie-S de l'Alliance française interstellaire.

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, **Robert** et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

*les images sont illustratives uniquement

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agartha (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

Pleiadian Knowledge (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWETxnU8SS9Gg>

Conocimiento Pleyadiano (Esp) : https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q

Esprit Libre (Français) : <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q>